



¿Sabías que...?



- El 14 de febrero se celebra en varios países del mundo con gran entusiasmo y alegría, se le nombra "Día de San Valentín" o "Día del Amor y la Amistad"

- Es un día muy especial para las personas, donde se resalta la importancia de la amistad y del amor.

La Dirección General de Personal a través de la Dirección de los CENDI y Jardín de Niños, espera que desde la seguridad de sus hogares el 14 de febrero "Día del Amor y la Amistad" sea el pretexto perfecto para expresar el cariño y amor a nuestros seres amados.

Reciban nuestro cariño les queremos decir a nuestras niñas y niños que la Dirección de los CENDI, el Personal de los Centros de Desarrollo Infantil y el Jardín de Niños, los extraña mucho esperando verlos pronto para disfrutar de sus sonrisas y sus grandes aventuras.

¡Feliz Día del Amor y la Amistad!